Señor Presidente del Centro de Estudiantes de Medicina de la Universidad del Litoral
Don Miguel Godoy

Estimado compañero:

Con todo agrado hubiera concurrido a la invitación con que ustedes me distinguen para participar en la conmemoración de este nuevo aniversario de la Reforma Universitaria, si deberes urgentes de un viaje científico me lo permitieran.

A pesar de su origen remoto, de que ciertos de sus postulados y tácticas han envejecido, de los muchos tropiezos en su larga y difícil trayectoria, la necesidad de la Reforma Universitaria continua indudablemente vigente. Aun cuando muchas veces se la ha declarado caduca y enterrada su actualidad y presencia son cada vez mas evidentes. Las condiciones y causas que dieron origen hace tantos años a aquel gran movimiento juvenil continúa existiendo y se han acentuado mucho mas todavía. Hay que estudia y analizar continuamente la situación universitaria para comprender todo lo que es de antipatriótica, entreguista y ofensiva para la verdadera cul tura y la ciencia, la alianza impura y nefasta de un nacionalismo mistificado y mentiroso y de la tecnología, que se ha intentado imponer en l universidades y en el país desde que manda la pretendida "Revolución Argentina".

Comprendo y comparte vuestra rebelión, vuestra angustia ante esta falsificación y desvirtuamiento de todos los valores auténticos. Como ustedes, estoy convencido de que no habrá guardia pretoriana, por numerosa y fuerte que sea capaz de quebrar la pasíon patriótica de los estudiantes y de los trabajadores en defensa de los derechos y de las libertades, que por vitales para nuestra existencia como pueblo y como personas, son sagrados. Vuestra lucha, vuestros sacrificios, son mas que necesarios, ineludibles en el camino de la liberación. Aunque sea muy costosa en todo sentido! No hay mas remedio!

Queridos amigos y compañeros, estoy junto a ustedes en este empeño ardiente y honroso por la liberación, por la ciencia y la cultura. Adelante